

No.69

2024 年  
11月1日その人らしくを大切に  
社会福祉法人  
すこやか福祉会


# 住みなれたまちで



介護の  
お仕事体験

## 6年ぶりに開催 キッズけあ

10月20日(日)、みさと健康祭(みさと健和病院・みさと健和クリニック)が鷹野文化センターで開催されました。

私たち、ケアワーカー魅力発信委員会では6年ぶりに地域の子どもたち対象に、介護のお仕事体験「キッズけあ」を行いました。今回は、車椅子でスロープの上り下りに乗って体験、押して体験と、床走行リフトと電動車椅子の試乗体験を用意しました。

6年ぶりの開催と、今回、会場が病院の駐車場ではなく、文化センター体育館屋内での開催ということで、子どもたちが集まるか心配でしたが、年中から小学5年生まで9人の子どもたちが体験に来てくれました。

車椅子体験は、見たことがある、中には乗ったこともあるという子もいました。平らなところを押すのは出来てもスロープは力があるので大変そうでした。

床走行リフトと電動車椅子は、器機自体が初めて見るので不思議そうに、ワクワク、ドキドキしながら試乗していました。最初は「こわい」と言いながらも乗り終わると「楽しかった」と笑顔が見られていました。

今回は最後に、チェキで撮影した写真と参加証、ノベルティーを記念にプレゼントしました。

このような体験を通して、介護職に少しでも興味をもってもらい、また、指導をした介護職員が楽しく元気に働いていると感じてもらえたらうれしいです。

体験をした子どもたちの中から、未来の介護職が生まれることを期待しています。

ケアワーカー魅力発信委員会(CMH) 委員長 中野 一仁



## 葛飾納涼花火大会 屋上で鑑賞

特別養護老人ホーム葛飾やすらぎの郷



屋上から見える花火

7月23日(火)の葛飾納涼花火大会は天候に恵まれ無事開催されました。

3丁目の入居者さんは主に3階のベランダで、2丁目の入居者さんは屋上でご覧になってもらいました。夕方までは気温も暑く開始前の誘導時はまだまだ空気もモワットしていました。しかし開始の頃には空も暗くなり風も出て涼しくなっており気持ちよく過ごせたのではないかと思います。

約1時間にわたって一万発以上の花火が打ちあがりました。歓声を上げている入居者さ



さんもいれば、しみじみと眺めている入居者さんもおられました。体力の事を考えて、少し早めに戻る入居者さんもありましたが、中には最後まで見たいと希望され屋上に残っている入居者さんもおられました。

大きなトラブルや体調不良もなく無事終了することが出来ました。皆さんの思い出に残ってもらえたらと願っています。来年もみんなで参加出来たら、願って止みません。また一緒に楽しみましょう！

【2丁目生活援助員 関 由成】

## エリアマネジャー紹介

南部エリアマネジャー 高梨 達矢



「デイサービスみため」の皆さまと

2023年11月に法人合併し、そのタイミングで南部エリアマネジャーとなり、あっという間に1年が経過しました。

この1年間を振り返ると、自分自身で勉強することが多く大変なこともありましたが、とても貴重な経験をさせていただいています。合わせて、コツコツと努力することや改めて勉強することの大切さを実感しています。

エリアマネジャーの業務は、エリアや各事業所で立てた事業活動計画に沿って、事業所の運営状況や職員体制の確認、人材採用、時には送迎や現場業務のフォローに入るなど多岐にわたります。

私がエリアマネジャーとして大切にしていることは、各事業所が発信している様々な困難にアンテナを高く張り、素早い対応をすることです。これまでに事業所の困難に気付くことが出来ず、対応が遅れるなどの失敗もあり、職員から「事業所からの発信を待つのではなく、エリアマネジャー自身が困難を確認しに来てほしい」とご意見をいただくこともありました。この言葉を真摯に受け止め、これからも南部エリアの目標達成に向けて頑張りたいと思います。



### 保育事業部リクルートサイト開設のお知らせ



2024年10月保育事業部リクルートサイトを開設しました。左記QRコードもしくは下記URLより是非ご覧ください。

URL : <https://hoiku-recruit.sukoyaka-fu.or.jp/>

## 旧 東京さくら福祉会事業所 法人合併から 1 年経ちました

### 小規模多機能サービスひまわりの家



～新たな橋を渡って～

小規模多機能サービスひまわりの家は、千葉県流山市の北西部、三輪野山という地域に 2007 年 8 月に開設されてから、今年で 17 年目を迎えました。

流山市という近年では、人口が増えている都市ランキングの上位にも名前があがり、つくば EX や JR 武蔵野線での都内アクセスも容易な点や、「子育てに優しい緑の町、流山」というキャッチフレーズとおり、若い子育て世代がどんどん増えて、小中学校の新たな建設などもこの数年で進んでいます。昨年には流山市と三郷市を結ぶ「三郷流山橋有料道路」も開通しました。

市内でも開発が進む地域がある一方、昔ながらの風情、街並みを残しつつ…の通りもあります。

ひまわりの家を訪れた方からは、「アットホーム」「介護施設というより家みたい」とよく言われてきました。ひまわりの家も今後はどんどん新たな変化、発展していく事になるでしょう。そんな予感…!!

天気の良い日は、良く地域をのんびり散歩しています。

【所長 清水 竜太】



柏の葉公園 バラ園 見学

### デイサービスセンターさくら草



ゆかいな職員たちと＝

昨年の 11 月法人合併により、すこやか福祉会の仲間になりました。あっという間に 1 年が経ちました。

現場の混乱はありません、事務手続きや働き方が少し変わったので、その辺はゆっくり慣れていこうと思います。

デイサービスセンターさくら草は「選ばれるデイサービス」を目指して、この 1 年、活動内容を見直してきました。体操の時間を増やす、レクリエーションの小集団化など…少しずつですが、変わってきています。

職場会議で学習会(作業療法士から指導)を行い、介護職員の不安の解消や進行の仕方など学びました。今では月に 12 回(各曜日 2 回ずつ)エクササイズを行っています。また、手作業が好きな方は、小集団リハビリで作品作りや園芸を行っています。一年前と比べて、活気あるデイサービスに変わってきています。

介護職・看護職・リハ職が共に学び、情報共有し、何に困っているか、どうするか、職場会議でもにぎやかに話し合いをしています。

「良いチームができているなあ♪」と所長として嬉しい限りです。近くに来た際はぜひ寄ってください♪

【所長 矢野 可奈子】



ご見学・ご利用お待ちしております！

## 2025 年度 新卒介護職員 内定式・内定者の集いを開催しました！



内定者&先輩職員

2025 年度の東京都保健医療福祉協議会の介護職員・事務職員内定式が行われ、社会福祉法人すこやか福祉会の新たな仲間となる内定者を迎えました。今回集まった内定者のお二人を先輩職員で迎え入れ、医療福祉介護業界の未来に向けての第一歩を踏み出しました。

式典では、事務・介護職員の代表職員から温かいメッセージと、これからの仕事に対する期待が語られました。

内定者のお二人は、真剣な表情でメッセージを受け止め、これからの仕事に向けた意欲を新たにいただきました。

内定者同士や先輩職員との交流も深めるため、「内定者のつどい」も開催され、自己紹介やグループワークを通じて絆を育みました。これにより、同じ目標を持つ仲間として、今後の成長を共に支え合う基盤が築かれたことでしょう。

参加した内定者からは「皆様と過ごす時間がとても楽しく、素敵な時間となりました。一緒に働けることがとても楽しみです。」という言葉もいただきました。

内定者の皆さんは、これからの仕事への期待と責任を胸に、新しいスタートを迎えます。今後の活躍が楽しみです。

### 2025年度新卒介護職員・事務職員



内定証書授与



タワーゲーム

【本部事務局 川尻 佳司】

## 保育だより

### 「今月はどんな誕生会かな？」

#### 八潮市立おおぜ学童保育所



ドッチボール大会 子ども対大人

2024/09/27

八潮市立おおぜ学童保育所には、【そら組】1年生 27名、2年生 18名、【うみ組】1年生 27名、2年生 17名、計 89 名の子ども達が毎日元気に登所しています。

おおぜ学童の毎月の誕生会は、大人が内容を決めるのではなく子ども達の思いを大事にしながら、その月に誕生日を迎える子ども達が、誕生会にやりたい事と食べたいおやつを決めます。「リレー」や「爆弾ゲーム」、「揚げパン」や「焼きマシュマロ」などその月によって様々です。

先月の誕生会では「ドッチボール大会」「チョコチップクッキーとアイス」になりました。誕生会当日はあいにくの雨降りでしたが部屋のテーブルを子ども達と動かしてドッチボールのコートの完成！対戦相手は誕生日の子ども達のクエストで、男の子対女の子、1年生対2年生、子ども対大人の3試合を行い、どの試合も大盛り上がり。なかでも一番盛り上がったのは、子ども対大人の試合。大人めがけてボールを投げる子、大人がボールを持つとキャーと言いながら一目散に逃げる子、どの子も楽しんでいる姿がみられました。次はどんな誕生会になるか楽しみです。

【八潮市立おおぜ学童保育所 日吉 理恵】



ドッチボール大会 子ども対大人